

Considera Aureoles

Requiere el país más que una fiscalía anticorrupción

POR PATRICIA RAMIREZ y RITA MAGAÑA

El presidente de la Cámara de Diputados, Silvano Aureoles Conejo, advirtió que no es suficiente la creación de una Fiscalía Anticorrupción, en tanto que lo que requiere el país es construir un sistema nacional de lucha contra la corrupción.

Apuntó que la fiscalía especializada debe trabajar en coordinación con la Auditoría Superior de la Federación (ASF) y el Instituto Nacional de Acceso a la Información, y ésta no debe perseguir de oficio los delitos, porque se convertiría en un instrumento utilizado "con dedicataria".

En entrevista, consideró que es urgente darle más "dientes" a la Auditoría Superior de la Federación, porque ha logrado el prestigio y el fortalecimiento institucional suficiente para entregar resultados, pero siempre se

queda en la parte informativa porque no tiene facultades para proceder.

Añadió que es preciso modernizar y mejorar los sistemas de alerta, como las contralorías o unidades de control al interior de las dependencias y órganos de administración, para detectar el mal uso de recursos, porque de nada sirve que anuncien que sancionaron a muchos servidores públicos si son el último eslabón de la cadena.

Pidió además que se le vincule con el IFAI y adicionalmente una contraloría social, "es decir, cuatro, cinco elementos que se conjuguen para que no se quede solamente en una fiscalía".

Aureoles Conejo celebró las propuestas que han hecho diferentes fuerzas políticas, incluso las que le han expresado desde el Consejo Coordinador Empresarial (CCE) y adelantó que hay muchas coincidencias.

"Yo creo que sí, hay ya sufi-

cientos insumos. Bienvenidas las propuestas, hay ya muchas en las comisiones, y creo también, no solamente de las Cámaras o de los legisladores, también los propios empresarios", señaló.

No obstante, advirtió que "una ley no resuelve por sí sola un problema que está profundamente arraigado porque tiene que ver con muchas cosas, no solamente es con el hecho que un servidor público, desvíos o se lleve alguno recurso, sino también con esa burocracia tormentosa que impide que las cosas se hagan a tiempo".

De su lado, el líder del PRI en el Senado, Emilio Gamboa Patrón, consideró que es bien visto todo lo que pueda combatir ese problema en nuestro país.

Dijo que lo que presentó el blanquiazul tiene muchas cosas de la iniciativa que impulsa el presidente Enrique Peña Nieto al Senado de la República, "nosotros, todo lo que sea anticorrupción, lo veremos siempre con enorme simpatía".

¿Podría salir pronto este tema?

-Muy pronto, está en la Cámara de Diputados, hay que darle sus tiempos, y luego vendrá al Senado.

